



## 『自分ごと』として学び『わかる楽しさ』を実感する授業

先日行われました学校公開日には、多くの保護者、地域の方の参観をいただきました。お忙しい中御来校いただきありがとうございます。学習の様子だけでなく、朝のぐんぐんタイム、休み時間、給食の時間なども参観していただき、普段の参観会とは異なる子供たちの様子を御覧いただけたのではないのでしょうか。

本校教員は、日々の授業において「子供が『自分ごと』として学び『わかる楽しさ』を実感できる授業づくり」をめざしています。そのために以下のことを重視しています。

- ① 子供にとって学びがいのある課題の設定
- ② 相手意識をもって聞いたり話したりながら、議論する対話時間の設定
- ③ 学習への取組を客観的に捉え、自分の考えをまとめる「ふりかえり時間」の設定

特に、授業の終わりに自分の言葉でまとめる時間「ふりかえり」は「授業が楽しかった」「〇〇が分かった」という言葉に留まらず、自分の考えが、友達の考えに触れたり、協議したりする中で、どのように変化し、どんなことを考えるようになったのかを、自分の言葉で表出する行為です。少しずつでよいので、自分の言葉で、自分の学びをふりかえることができるようにしていきたいと考えています。御家庭でもお子様のノートやタブレットに書かれた「ふりかえり」を御覧ください。

## 掲示板

### 【資源回収の収益について】

9月6日（土）の資源回収への御協力ありがとうございました。皆様の御協力により以下の収益があったことを報告します。得られた収益は、竹馬や一輪車の購入・修理など、子供たちの学校生活充実のために使わせていただきます。

○新聞紙	15,960円
○段ボール、雑誌など	3,110円
○奨励費	6,800円
※収益金計	29,110円

### 【奉仕作業により環境が整備されました】

多くの保護者の皆様に御参加いただいた奉仕作業により、運動場周辺やプール東側の草刈り、投てき板のペンキ塗り等が行われ、教育環境が整いました。5・6年生児童の参加もあり、親子で語り合いながら作業したり、友達と協力したりする微笑ましい姿も見られました。

暑い中での作業ありがとうございました。

### 【祭典でのアルミ缶回収について】

昨年度のPTA運営委員会などで、PTAの収益を上げるための方法の一つとして、祭典時のアルミ缶回収について検討してきました。9月5日（金）のPTA運営委員会で回収方法の確認が行われました。保護者の皆様におかれましては、後日配布する便りを御覧いただき、アルミ缶回収に御協力いただきますようお願いします。

